



Motivos de oración de tipo personal

Somos una familia en el Señor y queremos orar los unos por los otros, si quieres compartir algo para que los hermanos estén orando, compártelo con el Pastor.

- Por nuestra hermana **Alejandra y su familia**, especialmente por su hijo con problemas con la bebida.
- Por **Maruja Porras**, que está teniendo unos problemas de tensión arterial.
- Por **Emi** que sigue evolucionando en su mejoría, pero de forma lenta, y bajo supervisión.
- Por **Paco Roura** con su tratamiento de quimio en este tiempo, y por **su esposa Cristina**, que tiene pendiente una nueva operación.
- Por **Anita Solís** que esta semana comienza su última sesión de quimioterapia.
- Por la **hermana de Ana Lucía Carias**, pendiente de operación en Brasil.
- Por el Pr. **Jorge Juan Pastor** de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por **Betty, esposa del Pr. Roberto Velert**, que está con tratamiento de quimioterapia.
- Por la **salud de Sylvia Ramiro**, que tiene pendiente una cirugía. También seguimos orando por su madre con serios problemas en las piernas.
- Por las hermanas mayores, como **Tita Mari con problemas en las piernas y Anita Criado**.
- Por **Pablo Wanderley** para que Dios siga cuidándolo y fortaleciendo.
- Por **Dayana sobrina-nieta de Aurelio Gil**, para que siga evolucionando bien. Nos comunica su abuela que de forma milagrosa ya ha comenzado a gatear.
- Por los diferentes hermanos que están **buscando trabajo**, de momento que sepamos: Ana Lucía, Carlos Peralto, Manolo Reina y su esposa Jenny.

Motivos de oración de tipo general

- Por la **situación catastrófica en Brasil** ocurrida recientemente.
- Por la **asamblea de iglesia** que celebramos el próximo domingo día 3, para que Dios guíe.
- Por el **nuevo grupo de jóvenes y adolescentes** que se tendrá los domingos.
- Por **las autoridades que nos presiden**, el alcalde de Málaga: Francisco de La Torre; nuevo gobierno de la Junta de Andalucía; Presidente de Gobierno de España, Pedro Sánchez.
- Por la **familia misionera, Campelo**, que llegarán a Málaga enviados por la Convención Bautista de Argentina para trabajar en un nuevo proyecto en la ciudad y servir de plataforma para Medio Oriente y otros lugares.
- Por el **proyecto de nuestra iglesia** para alcanzar al Barrio de La Luz. Que Dios nos ayude a consolidar los 8 ministerios en los que la iglesia está sirviendo, y nos guíe para impulsar nuestra misión en este 2019. **Ora y reflexiona en tu espacio de colaboración y servicio.**
- Por **los misioneros Marcos y Sylvia** y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por los proyectos de la **FRAPAM** (Fraternidad e Pastores de Málaga) donde estamos representados por medio de nuestro pastor Juan Manuel Quero.
- Por la **AIBAE** que Dios dé visión y para tener un proyecto que impulse el Reino de Dios.
- Por la **UEBE** con el nuevo proyecto aprobado, para que Dios pueda presidir todo.



Avenida Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)
Correo-e: iebaluz@gmail.com Web: iebaluzmalaga.es
Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FERED con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A),
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno
Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>
Teléfono: 34+ 670779098

Boletín semanal nº 58 - 03/02/19
Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

Un anillo para el Hijo Pródigo (Lucas 15:11-32)

La parábola del «Hijo Perdido», más conocida como la del «Hijo Pródigo» presenta una unidad importante con las parábolas anteriores de «la Oveja Perdida» y la «Moneda Perdida». En esta escena del lienzo, «El Regreso del Hijo Pródigo» del pintor sevillano Murillo, podemos ver descritas algunas notas destacadas por la Palabra de Dios. Esta parábola unida a las dos anteriores, tienen en común, frente a los religiosos escribas y fariseos, el propósito fundamental de explicar lo que significa presentar la salvación al que está perdido. En la parábola de la «Oveja Perdida» hay un énfasis de prioridad para dejar lo que estamos haciendo y recuperar a dicha oveja necesitada. En la «Moneda Perdida», se resalta la diligencia y la forma en la que la mujer se emplea para buscarla, hasta encontrarla. La del «Hijo Pródigo», resalta la decisión de este hijo en volver al Padre y la forma en la que este lo recibe. Si bien tienen en común, la pérdida y el gozo de ser hallados, en esta última se amplía la enseñanza de forma poderosa. Si hay gozo por una oveja o una moneda, cuánto más por una persona, un hijo que se ha perdido.

Qué hacer con una persona que ha malgastado todo lo que el Padre le dio y llega de forma andrajosa; sin dignidad; sin zapatos; con hambre. Si esta persona reconoce su pecado y vuelve al Padre, Jesús es tajante en la conclusión, el Padre le perdona y lo restituye a un estado mejor que al de antes. No quedan marcas del pasado, se traen zapatos, ropa nueva, un anillo y un becerro de los mejores, para celebrar de forma especial, que estaba perdido; pero, ha sido hallado. Dios olvida nuestro pecado, «lo echa a lo profundo del mar» (Miqueas 7:19).

El anillo es un símbolo de autoridad en la Biblia (Faraón dio en otro tiempo, otro anillo a José como símbolo de autoridad). Tiene todas las prerrogativas como parte de la familia de Dios. El anillo ofrece dignidad, el hijo pródigo, Juan, Jaime o Pepe, sea como sea que se pueda llamar en nuestros días, no debería ser señalado por los que se consideraban mejor que él, como aquél que no es digno de estar en la casa de su Padre. El perdón del padre trajo esta dignidad. En Cristo somos justificados si estamos dispuestos a ir a Él.

Este hombre volvió en sí, y su decisión fue volver al Padre y le diré: «Padre contra el cielo y contra ti he pecado, no soy digno de ser llamado tu hijo, hazme como uno de tus jornaleros». Seguramente esta sería la respuesta de los religiosos a aquel pecador; pero, la respuesta del Padre es otra, fue la de un fuerte abrazo y la de colocar ese anillo que manifestaba su perdón y restitución total. El Padre te espera en el camino del arrepentimiento, para abrazarte y poner ese anillo de ciudadano del Reino de los Cielos, que te da derecho en Cristo a una vida eterna (Juan 14:6).

(Parte de la predicación de este domingo por la mañana, a cargo de nuestro Pastor Juan Manuel Quero)

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Estudios en adultos de la Escuela Dominical

Hoy domingo día 03: «El Valor de una persona» (segunda parte). Texto básico: Lucas 15:1-32. Próximo domingo día 10 de febrero: Verdadera riqueza, verdadera pobreza». Texto básico: Lucas 16:1-31.

Estamos convocados a la Asamblea de Iglesia de hoy día 3 de febrero a las 12:30

Los puntos para tratar los diferentes temas de nuestra asamblea de iglesia son los siguientes:

1. Oración
2. Informes si los hubiere.
3. Hermanos para escrutinio.
4. Documento de uso del piso pastoral y optimización de los recursos del Ministerio Pastoral
5. Informe de finanzas y Presupuesto del 2019
6. Oración

«Canción de Amores» Velada de parejas abierta a otros hermanos/as día 23



Con este lema basado en el Salmo 45 queremos invitar a todos a una velada de parejas con un toque romántico, entretenido y edificante. Estáis todos invitados, tanto matrimonios como los que sois solteros, pero, que queréis también participar, y disfrutar este acto. Se tendrá una cena muy especial pensada para este día. El menú será de

7,50 €, es decir 15 € por pareja. Será el sábado 23 de febrero a las 18:00 horas. ¡No te lo pierdas! Apúntate con Loli Patricio o Emi.

Misiones Internacionales

Recordamos a todos que la ofrenda de Misiones Internacionales sigue abierta. Esta es una de las ofrendas de misiones que tenemos al año, y que es algo aparte a nuestros diezmos. Cada semana iremos presentando a alguno de los misioneros que estamos apoyando en los diferentes proyectos. En este boletín presentamos a: M^ª José y Jaime que salieron de la AIBAE (Asociación de Iglesias Bautistas de Andalucía y Extremadura). M^ª José y Jaime están en Guinea Ecuatorial en la dirección de la escuela Bautista El Buen Pastor de Malabo. Trabajan como equipo siendo los directores del mismo, desempeñando M^ª José la labor académica y Jaime la administrativa, pastoral y legal de cara a las autoridades. M^ª José, al mismo tiempo, también está desempeñando la labor de docente en la escuela impartiendo las clases de religión y algunas veces de Lengua y Literatura. Los sobres están disponibles junto a los sobres de los diezmos.



M^ª JOSÉ Y JAIME | Malabo |

El cataclismo natural que ha sacudido Brasil

«La cantidad de víctimas mortales de las inundaciones y deslizamientos en el Estado brasileño de Río de Janeiro se ha elevado a 727, mientras 207 personas siguen desaparecidas, según informa Defensa Civil y la Secretaría de Estado de Salud en su boletín más reciente. Al menos 6.050 personas se han quedado sin viviendas, otras 7.780 se han visto obligadas a abandonar temporalmente sus casas, ubicadas en áreas de riesgo, y salvarse de las lluvias en edificios públicos».

Más información:

<https://actualidad.rt.com/actualidad/view/22523-La-catastrofe-de-Brasil%2C-entre-peores-tragedias-de-2-%C3%BAltimos-siglos>

Estaremos pendientes para informar sobre necesidades y posibilidades de ayudar.



Se han comenzado los ensayos del Coro La Luz

Los sábados han comenzado los ensayos del coro. Irina Gonchuk estará encantada de que te apuntes para servir al Señor en esta área. Cualquier duda habla con ella.



CUMPLEAÑOS MES DE FEBRERO:

Nuestro corazón está también con vosotros para deseáros un cumpleaños feliz y muy bendecido. «Grandes cosas ha hecho Jehová con nosotros; estaremos alegres» (Salmo 126:3). Día 2 de febrero, Marcos V. Bomfim; día 5, Andrea Ferrer; día 10, Elena Victoria Gonchuk; día 11, Juan José Moreno; día 13, Eva María Moreno; día 16, Jacobo Levy; día 18, Cristina Martos; día 20, Mercedes Moreno; día 26, Ángel Acebo; día 28, Pepi Guerrero. (Si algún hermano no es felicitado por no tener bien la base de datos rogamos nos indiquéis y pedimos disculpas por ello).



Actividades Regulares

Domingo a las 11:00 h. Activ. infantiles
Domingo a las 12:00 h. Culto
Domingo a las 18 h. Culto

Martes a las 11:00 Consejería Pastoral
Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado
Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE).
Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.
Reunión de jóvenes según programa.